

Hände beschleunigen die Karriere.

Gerade in Zeiten prekärer Arbeitsverhältnisse von Akademikern zeigt sich das ÖÖ. Handwerk von seiner besten Seite. Als solider und zukunftssträchtiger Boden für Jugendliche. 11.500 Lehrlinge werden von 4.000 Betrieben im dualen Ausbildungssystem zu qualifizierten FacharbeiterInnen ausgebildet. Fachkräfte, die unsere Wirtschaft dringend braucht und die daher entsprechend nachgefragt sind.

Aber auch Führungskräftekarrieren und der erfolgreiche Weg in die Selbständigkeit als UnternehmerIn haben ihren Ursprung oft in einer Lehrlingsausbildung. Nirgendwo sonst kommt man mit dem Unternehmensalltag und der Arbeitspraxis so nahe in Kontakt wie hier.

Schon heute übersteigt die Nachfrage an qualifizierten Fachkräften das Angebot. Guten Leuten mit Ideen, Innovationsgeist, Geschick und erstklassiger handwerklicher Ausbildung stehen weltweit alle Türen offen. Wer also seine Berufskarriere fördern will, der schafft sich mit dem Handwerk ein ideales Fundament zum Durchstarten.



[Dafür steht das Handwerk noch ...](#)